

FANTAISIES MUSICALES EN YVELINES



Résidence
itinérante
de l'Orchestre
dirigé par Pejman
Memarzadeh

DIMANCHE 5 MAI 2024 - 15H
BORDS DE SEINE* - SARTROUVILLE

Place de la fête
Gratuit

PLUS D'INFOS :
destination-yvelines.fr
yvelines-infos.fr

* En cas de pluie le concert sera donné au gymnase Louis Paulhan, 13 Rue Guy de Maupassant



Yvelines
Le Département

FANTAISIES MUSICALES EN YVELINES

Une résidence itinérante
atypique et engagée

Soliste :
Olivier CHARLIER,
violon
37 artistes sur scène
Durée : 1h30

L'Orchestre de l'Alliance

Fondé en 1995 par Pejman Memarzadeh, l'Orchestre de l'Alliance est un ensemble innovant et engagé constitué de musiciens professionnels parmi le plus brillants de leur génération. Accueilli en résidence itinérante depuis 2017 dans les Yvelines, il sillonne le département pour y donner des concerts et y développer des actions culturelles auprès du jeune public et des publics éloignés dans l'objectif de partager la musique classique avec le plus grand nombre.

Programme :

Rossini, *Barbier de Séville*, ouverture

Saint-Saëns, *Symphonie n° 2 en la mineur*, op. 55

Beethoven, *Concerto pour violon en ré majeur*, op. 61

Retrouvez toute la programmation
des Fantaisies musicales sur :

destination-yvelines.fr | yvelines-infos.fr | orchestredelalliance.fr

